

Liebe CSU-Mitglieder, wir berichten, wie in der Jahreshauptversammlung angekündigt, von der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 26.10.2017

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde von Seiten der anwesenden Bürger die Frage nach dem Fortgang in der **Sportgaststätte** ab Ende dieses Jahres gestellt. Hierbei wurde von den CSU- und Jungen Bürger - Gemeinderatsmitglieder auf den Dringlichkeitsantrag vom 20. Januar 2017 verwiesen. In unserem Antrag wurde bereits vor mittlerweile 9 Monaten (!) die Verwaltung und der Bürgermeister frühzeitig und schriftlich darauf hingewiesen, dass schnellst möglichst ein Nachfolgepächter gesucht werden muss und zeitnah ein Konzept für die weitere Entwicklung und Zukunft der Sportgaststätte zu erstellen ist. Leider ist hier bis heute, außer ein paar Anfragen an mögliche Brauereien als Pächter offensichtlich nichts geschehen! D.h. dass unsere Befürchtungen, dass die Sportgaststätte ab Ende Dezember 2017 nicht mehr bewirtschaftet sein könnte, wohl wahr werden.

Die Seniorenbeauftragte fragte nach, was mit ihrem **Bericht über eine Seniorenveranstaltung** geschehen ist. Dieser Bericht wurde im Amtsblatt auf Veranlassung des Bürgermeisters nicht abgedruckt. Hierzu wollte Herr Zimmer keine Auskunft geben.

Top 02 Bericht des Heimatpflegers Herrn Gerhard Batz

Herr Batz berichtete über seine ehrenamtliche Arbeit im vergangenen Jahr. So berichtete er vom 21.5.2017, dem Internationalen Museumstag, an dem auch unser Heimatmuseum wieder viel besucht wurde. Er dankte auch Bernd Ruppert für die Unterstützung der Restaurierung der Denkmäler Pilodesmartel und Pieta. Im Rahmen des vom Unternehmerkreis e.V., hier vertreten durch Bernd Ruppert, ehrenamtlich organisierten und durchgeführten Weihnachtsmarktes wurde dem Heimatmuseum die bisher größte Besucherzahl beschert. Er dankte dem Unternehmerkreis e.V. auch, dass besonders viele auswärtige Besucher zu verzeichnen waren. Dies hat zu einer deutlichen Steigerung der Bekanntheit unseres Dorfmuseums geführt. Herr Batz möchte die Archivierung verbessern, hierzu benötigt er eine entsprechende Inventarsoftware für kleinere Museen. Herr Batz wies auf mehrere große Feiern in den nächsten Monaten hin, so steht das 500.Gründungsjubiläum der Pfarrei, der 550. Jahrestag der alten Kirche und der 50. Geburtstag der neuen Kirche an. Am 15. Oktober 2018 feiert unser Dorfmuseum sein 25-Jähriges Bestehen.

Top 03 Bericht des Jugendpflegers Patrick Peter

Der seit drei Monaten für die Gemeinden Heroldsbach und Hausen tätige Herr Peter stellte sich zunächst vor. Er ist 31 Jahre alt, hat eine Ausbildung zum Erzieher, hat Sozialpädagogik studiert und kommt aus Gößweinstein. Er berichtete zunächst über die Ferienbetreuung und das Ferienprogramm. Außerdem zeigte er anhand der Auswertung der

Teilnehmerzahlen, dass vor allem die 13 -17jährigen Jugendlichen bisher schlecht erreicht wurden. Dies möchte er mit entsprechenden Angeboten, die unter anderem auch mehrtägig sein könnten, künftig ändern.

TOP 04 Errichtung einer Kinderkrippe am/im Bürgerhaus

Herr Rosbigalle stellte seine Pläne zum Anbau an das Bürgerhaus vor. Der von der CSU, den Jungen Bürgern und dem Bürgerforum Wimmelbach favorisierte Anbau statt eines Umbaus ermöglicht moderne, neue Räumlichkeiten mit vielen Annehmlichkeiten, wie bsp. einer Fußbodenheizung und einem Elternwarteraum (wichtig bei Eingewöhnung neuer Krippenkinder). Zudem kann durch den Anbau einer Krippe das erst vor 10 Jahren für 250.000 € hergerichtete Bürgerhaus mit seiner derzeitigen Nutzung durch Vereine, VHS und der Gemeinde (Senioren oder andere gemeindliche Veranstaltungen) erhalten werden. Der von Herrn Rosbigalle vorgestellte Plan wurde dann auch mehrheitlich beschlossen.

TOP 05 wurde gestrichen

TOP 06 Weihnachtsbeleuchtung

Auf Antrag der Jungen Bürger wurde dieser Tagesordnungspunkt von der nichtöffentlichen in die öffentliche Sitzung verlagert, da vom Bürgermeister kein Grund für eine nichtöffentliche Behandlung genannt werden konnte.

Die Fortführung der von der CSU und den Jungen Bürgern am 28. April 2016 beantragten Weihnachtsbeleuchtung wurde beschlossen. So werden auch die Bürger in der Forchheimer Straße, in der Hauptstraße und weiter in der Heroldsbacher Straße in diesem Jahr in den Genuss einer Weihnachtsbeleuchtung kommen.

TOP 07 Sonstiges

Unter diesem Tagesordnungspunkt wird den bisher nicht informierten Gemeinderatsmitgliedern von Herrn Kemeth erstmals (!) der 3. Dezember 2017 als **Einweihungstermin für das Feuerwehrhaus** genannt. Die Jungen Bürger fragen erneut, wie in den vergangenen Sitzungen, nach dem Ergebnis des **Gutachtens aus der Schallmessung Gullydeckel**. Bezüglich der mit 12:4 beschlossenen **Stromtankstelle (24.10.2016)** mussten wohl nochmals Fördergelder beantragt werden.

Von Seiten der CSU wurde gebeten, dass ein Aufruf im Gemeindeblatt durch die Verwaltung erfolgt, so dass Bürger sich bei **Problemen mit ihrem Telefonanschluss** melden sollen. Derzeit sind im Gemeindegebiet etliche mehrwöchige Dauerstörungen zu verzeichnen. Ein Zusammenhang mit dem Netzausbau ist zu vermuten. Daher besteht hier von Seiten der Gemeinde dringend Handlungsbedarf.